



JALUR IMIGRASI BAGI PERAWAT

KESEMPATAN BERKARIR DI KANADA

Perawat sangat dibutuhkan di seluruh Kanada. Mereka tidak hanya menjadi inti dan tulang punggung setiap sistem kesehatan, namun juga berada di garis depan pelayanan kesehatan. Perawat merupakan bagian terbesar dari tenaga profesional kesehatan yang teregulasi di Kanada. Karena alasan ini, ada sejumlah jalur imigrasi Kanada yang dapat dipilih untuk berkarir di Kanada. Sebagai seorang perawat, pemenuhan syarat untuk datang ke Kanada sebagai pekerja terampil dapat ditempuh melalui salah satu dari banyak program imigrasi ekonomi di tingkat federal dan provinsi. Berikut jalur yang dapat dipilih:



JALUR EKSPRES/ EXPRESS ENTRY

Perawat bisa mendaftar melalui Federal Skilled Worker Program (FSW) atau Canadian Experience Class (CEC) jika memenuhi syarat. Jalur ini mensyaratkan pengalaman kerja minimal 1 tahun, skor CLB 7,0 dalam bahasa Inggris/Prancis, dan skor minimum 67/100 pada enam faktor penilaian. Kandidat dengan skor tertinggi akan menerima undangan untuk mendapatkan status penduduk tetap atau Invitations to Apply (ITA).

IMIGRASI QUEBEC

Perawat dapat mengajukan melalui Regular Skilled Worker Program (QSW) dengan mendaftar di portal Arrima Quebec. Pemerintah Quebec sering mengundang perawat dalam undian reguler mereka.

BELAJAR DI KANADA

Meskipun saat ini kandidat tidak memenuhi syarat untuk salah satu opsi imigrasi di atas, kandidat mungkin masih bisa datang ke Kanada sebagai mahasiswa internasional, sehingga dapat mengembangkan gelar keperawatan yang bersangkutan untuk membantu memajukan karier, sambil tinggal, belajar, dan bahkan bekerja di Kanada. Pendidikan Kanada bahkan dapat membantu meningkatkan syarat kelayakan untuk berimigrasi secara permanen setelah lulus.

PROGRAM NOMINASI PROVINSI

PNP adalah program imigrasi yang dijalankan melalui kemitraan antara pemerintah provinsi dan pemerintah federal. Setiap provinsi di Kanada mengoperasikan PNP-nya sendiri dengan beberapa jalur, tetapi setiap PNP mengarah pada hasil akhir yang sama: penduduk tetap Kanada. Beberapa PNP hanya terbuka bagi kandidat yang sudah berada dalam kelompok Entri Ekspres federal. Menerima nominasi dari salah satu PNP ini memberi kandidat tambahan 600 poin CRS, yang secara virtual menjamin kandidat akan menerima ITA. Banyak PNP mensyaratkan semacam hubungan dengan provinsi yang mengoperasikannya, seperti keluarga yang tinggal di sana atau memiliki pengalaman masa lalu belajar atau bekerja di provinsi tersebut.